

Pemuda Muhammadiyah Harus Mampu Menyempurnakan Jihad Muhammadiyah

Jum'at, 27-01-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, KUNINGAN -- Sebagai langkah konkrit dalam dakwah amar ma'ruf nahi munkar dan melakukan sinergi gerakan, tiga organisasi otonom (Ortom) Muhammadiyah menggelar pelantikan bersama. Acara itu diselenggarakan di Wisma Permata Kuningan dengan tema "Mewujudkan Kuningan Sebagai Kabupaten Pendidikan Berbasis Kearifan Budaya Lokal dan Berkemajuan" pada Kamis (26/1).

Pelantikan yang terdiri dari organisasi Pimpinan Daerah Pemuda Muhammadiyah (PDPM), Pimpinan Cabang Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah dan Ikatan Pelajar Muhammadiyah. Resmi dilantik oleh Pimpinan Wilayah Angkatan Muda Muhammadiyah.

"Sebagai Angkatan Muda Muhammadiyah, harus selalu ada sinergi dalam berdakwah agar tercapai tujuan persyarikatan dalam memajukan bangsa. Ini juga bentuk menyatukan langkah untuk ikut mencerdaskan masyarakat Kuningan. Khususnya dalam bidang pendidikan yang sudah dicanangkan pemerintah daerah Kuningan pada tahun lalu," kata Maman Sulaeman Ketua PDPM.

Lebih lanjut Maman mengatakan, peran kaum muda saat ini sangat diperlukan dalam sumbangsih pemikiran, menjadi pelopor, pelangsup dan penyempurna perjuangan Muhammadiyah dan bangsa ini. Sebagai pemuda, harus memiliki jati diri sebagai anak bangsa yang berdaulat, bertauhid, mandiri dan berakhlak mulia.

Sementara itu, Pimpinan Wilayah Pemuda Muhammadiyah (PWPM) Jawa Barat, Lu Ruslana, dalam sambutannya menyampaikan bahwa Angkatan Muda Muhammadiyah harus bersinergi membangun pemuda yang mandiri, motekar dan peduli terhadap situasi dan kondisi yang terjadi.

"Saat ini, peran kaum muda sangat penting untuk mensinergikan gerakan dakwah Muhammadiyah, hal itu merupakan aksi nyata pemuda untuk berlomba-lomba dalam kebaikan," kata Lu.

Sedangkan, Wakil Bupati Kuningan Dede Sembada, mengatakan bahwa peranan pemuda menjadi sangat dominan, karena gerakan moral dan senantiasa hadir dalam kekuatan yang sangat luar biasa.

"Angkatan Muda Muhammadiyah ini memiliki peran yang sangat penting. Oleh karena itu, perlu adanya sinergitas antar semua stakeholder yang ada di wilayah Kabupaten Kuningan sehingga terwujudlah Kuningan yang berkemajuan," tutup Dede. **(nisa)**

Kontributor: Oon Mujahidin